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@ CAMARA MUNICIPAL
SÁO GABRIEL OO OÊSTE

CompÍomisso com o Cidâdão

EsÍADO DE MATO GROSSO OO SUL

lNDrcAÇÃo N" 6112022 Enrnaor ÉMi 0210912022

Autor Ver: EDsoN TozETTo BAGGTo

O VEREADoR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

QUE, APóS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL, SR.

JEFERSoN Lurz Tonazott, A SEGUtNTE

rNDrcAçÃo:

"Que seja instalado uma academia ao ar livre no Parque Ecológico com

acessibilidade."

Sala das Sessôes, 06 de setembro de 2022

EDSoN AGGIO

VEREADOR

\ 7pu \trlattO_U".."..

\ lptz .?1)

7

U
\

J[-
Àwnldá lur.elino Kubitçhek.958. C€ntrc - Fonê 67 3295.7200 _ r.x 67 3295.7228

.amaÉO.!mà.àsgo.mr.gôvbí _ wwv/.câmarasgo-ht.Bovb.
CEP 79490-000 - Sào Gabn€ldo Oeíe - MetoGrcs do sul

J usTlFtcATtvA:

"Tal solicitação se faz necessária, devido ao número de portadores de deficiência

fÍsica em nosso Município que utiliza muito o Parque Ecológico para lazer, e que

gostariam também de Íazer atividade física."

Desde já agradeço a atenção.

'Do€ sangue, doe ó,9ão5, salv€ umà lidâ "


